

*Dein Leben war ein großes Sorgen,
war Arbeit, Liebe und Verstehen,
war wie ein heller Sommermorgen -
und dann ein stilles Von-uns-Gehen.*



Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute, das er für uns getan hat - nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel

Herr

Franz Dorn

OKA Pensionist

Bad Ischl, Seeauerstraße 1a

der am Sonntag, dem 16. Dezember 2018, nach langer, schwerer Krankheit
im 75. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Verstorbenen findet am Donnerstag,
dem 20. Dezember 2018, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.
Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Maria

Gattin

Ursula und Hannes, Christian und Tanja

Kinder und Schwiegenerkinder

Michael mit Melanie, Simone mit Philipp, Marco, Kerstin

Enkel

Edeltraud mit Familie

Schwester

im Namen aller Verwandten

Wir beten für unseren lieben Franz am Mittwoch, dem 19. Dezember 2018, um 19.00 Uhr
in der historischen Krankenhauskapelle am Stadtfriedhof Bad Ischl.

A-4820 Bad Ischl, Seeauerstraße 1a

Anstelle von Kranzspenden ersuchen wir, das Mobile Palliativteam Salzkammergut zu unterstützen.
(Bank Austria, IBAN: AT57 1200 0004 6961 0000, BIC: BKAUATWW, Kennwort: Franz Dorn)

Bestattung Anlanger